

PlantaDoce.

Público

Madrid apuesta por sus centros hospitalarios insignia: invierte un 5,3% más que en plena crisis

Es el mayor incremento presupuestario para el conjunto de los hospitales públicos de La Paz, 12 de Octubre, Ramón y Cajal, Clínica San Carlos, La Princesa, Puerta de Hierro y Gregorio Marañón desde 2011.

I. Vera
17 sep 2018 - 04:58

Madrid apuesta por sus centros hospitalarios insignia: invierte un 5,3% más que en plena crisis

La sanidad pública madrileña, al alza en materia presupuestaria. Los centros hospitalarios públicos más importantes de la Comunidad de Madrid han recibido este año una inyección financiera superior a 2.000 millones de euros, lo que supone la mayor subida de fondos para los siete hospitales más importantes de Madrid desde 2011.

En concreto, **los hospitales públicos más emblemáticos de Madrid tienen este 2018 un presupuesto global de 2.454 millones de euros**, un 5,3% más de lo recibido en 2011, momento en el que España estaba en plena crisis económica, según el histórico de presupuestos de la región, cuya primera edición de libre acceso es de 2011.

Así, los hospitales La Paz, 12 de Octubre, Ramón y Cajal, Clínica San Carlos, La Princesa, Puerta de Hierro y Gregorio Marañón han pasado a disponer de 125,4 millones de euros más que en 2011, cuando el fondo marcado fue de 2.329 millones de euros.

Los beneficiarios de esta medida son los hospitales públicos La Paz, 12 de Octubre, Ramón y Cajal, Clínica San Carlos, La Princesa, Puerta de Hierro y

PlantaDoce.

Gregorio Marañón

Echando la vista atrás, en 2013 estos hospitales experimentaron la segunda mejor subida de fondos desde 2011. En ese momento su cómputo presupuestario aumentó 112,1 millones de euros, es decir, se produjo un alza del 4,8% respecto a lo registrado dos años antes.

Doce meses después, los buques insignia de la sanidad pública madrileña mantuvieron el ritmo de sus presupuestos con una subida del 4,5% respecto a 2011. Por su parte, en 2015 y 2016 el fondo global para los siete hospitales mejoró entre un 2,8% y un 3,2%, respectivamente.

En 2017, el cómputo de fondos también percibió una subida respecto a seis años antes, sin embargo esta sólo fue de 1,3%, con 2.360 millones de euros. Frente a las cifras del presupuesto de 2011, ese ejercicio los centros emblema de Madrid sólo se beneficiaron de 31 millones más.

2018, el año que aumentó el presupuesto en todos los hospitales

Desde 2011, es la primera vez que aumentan a la vez todos los presupuestos anuales de los siete centros médicos públicos más importantes de la Comunidad de Madrid. Así, el Hospital La Paz tiene unos fondos de 481,5 millones de euros, un 6% más que en 2017. Estas cifras hacen del centro de Paseo de la Castellana, el mayor en fondos anuales, así como el que más aumento interanual ha experimentado.

El segundo hospital público madrileño con mayor presupuesto es el Gregorio Marañón, que ha aumentado su partida un 4,8%, hasta alcanzar 471,5 millones de euros. **El podio lo completa el Hospital 12 de Octubre, que con un aumento interanual del 3%, roza este año 410 millones de euros.**

Por su parte, los hospitales Ramón y Cajal y Clínica San Carlos aumentaron sus fondos un 2%, con 335,1 millones de euros, y 3%, con 320 millones de euros, respectivamente. En cuanto al presupuesto del Hospital Puerta de Hierro, este centro logró un incremento del 5%, alcanzando 272,4 millones de euros.

PlantaDoce.

Por último, el Hospital de la Princesa, situado en la calle de Diego de León, es el centro hospitalario con los fondos más reducidos del grupo. En 2018, Madrid reservó para este hospital 164,3 millones de euros, un 4% más que en 2017.